



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>150 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83021-63</b>
Prix	<b>1 029 000 €</b>

# Plan-de-la-Tour

## Maison à vendre (83120)

La garde-freinet - situé à seulement 3 minutes du centre du village, cette maison d'une superficie de 150 m<sup>2</sup> édifié sur un terrain de 2504 m<sup>2</sup> comprend : - au rez-de-chaussé : entré, séjour, cuisine avec cellier attendant, Dégagement, trois chambres dont une avec salle d'eau, salle de bains avec wc, wc séparés. - au rez-de-jardin : un appartement indépendant comprenant séjour avec cuisine, deux chambres avec salles d'eau privées et wc. Une piscine, un carport et un garage de 50 m<sup>2</sup> complètent ce bien.

*La garde-freinet - located just 3 minutes from the village center, this 150 m<sup>2</sup> house set in 2504 m<sup>2</sup> of land comprises : - first floor: entrance hall, living room, kitchen with adjoining pantry, hallway, three bedrooms (one with shower room), bathroom with wc, separate wc. - garden level: independent apartment comprising living room with kitchen, two bedrooms with private shower rooms and wc. A swimming pool, a carport and a 50 m<sup>2</sup> garage complete this property.*

**SCP BERNARD, ORON, LENOIR**

27 bd Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

